

こよみ 第51号

こよみ(暦)はこれまで、水無みようの別刷り版として区長様方などに50号まで配布してきました。大倉 上村則夫担当です。今回は一緒にし、全戸配布します。協議会ブログ(右下記載)と合わせ御愛読下さい。

第10回 水無溪谷リバーウォークが開催される

10月21日(日)好天の中、第10回水無溪谷リバーウォークが盛況のうちに開催されました。

今年も2コース(水無溪谷コース・おおくらの森コース)が設定され、開会式のあと、それぞれのコースに分かれ出発、全員が元気に完歩しました。今年は参加人数が165名と多く、歴代2番目の多さに盛況となりました。

終了後はおいしい芋煮汁とコシヒカリのおにぎりをいただき、抽選会もありと参加された皆さんには楽しい1日となりました。



協議会女性部主催
お茶の間サロンが楽しく開催される

10月26日(金)東地域開発センターにおいて女性部主催お茶の間サロンが開催されました。秋のひとときを演奏・歌・踊りありと楽しく過ごしました。今年は6月7日につぐ、2回目の開催となりました。

大正琴の演奏や全員による盆踊り、カラオケや頭の体操と内容も豊富。昼食をはさみ、参加者の笑顔が絶えない楽しい1日となりました。



皆が聞きほれる

恒例となった東地区
里山文化祭が開催される

11月3日(土)~4日(日)八海山麓体育館において、恒例となった東地区里山文化祭が開催されました。

役員が早くから取り組みを進め、地域の皆さん、赤石・三用小学校児童から、多くの作品を出展いただきました。

会場には書・絵画・写真・盆栽・生け花等々、すばらしい作品が多くなりました。



4日には書道パフォーマンスも行われ、みごとな筆づかいに感動しました。文化祭も年々、盛大となり、出展数も多くなっています。地域にはいろいろな才能をお持ちの方々が大勢おられます。今年も力作が多く、目をひかれました。

両小学校の児童の作品もすばらしかった。鑑賞に訪れる皆さんも多くなり、取り組みが今後も期待されます。

地域の皆さん時間があるときに
協議会ブログもご覧ください
H i g s h i 3 3 3もしくは**東地区地域づくり協議会(事務長)**で検索

